
Mitgliederversammlung 2017
Beitrag von „emilou“ vom 8. Oktober 2017, 20:40

Hätte ich niemandem im Vorfeld geglaubt, daß die Veranstaltung so ruhig und mit so guten
Ergebnissen ablaufen wird.

Jetzt müssen sich nur noch die Vorhersagen Meeskes und Grethleins bewahrheiten, daß wir die
Vorgaben der DFL zum 31.12. trotz des momentanen Defizits erfüllen. Und dann muß
Bornemann noch alle wichtigen Spieler überzeugen, ihre Verträge zu verlängern.
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